EL MOTOR CORRECTO DE LAS MOTIVACIONES

Por Carlos Ospinal

INTRODUCCIÓN:

Cuantos se acuerdan de aquella historia bíblica cuando Jesús allá en Juan 8:1-7 cuando Jesús defiende a una mujer, quien fue sorprendida en el acto de adulterio? Y en la ley de Moisés en Levítico 20 dice que había que apedrear a quien fuera sorprendido en adulterio.

Jesús les dijo allí, que quien estuviera libre de pecado, podía lanzar la primera piedra. Y en ese momento uno a uno fue soltando sus piedras y se retiraron. Ninguno pudo tirar la piedra para matar a la mujer adultera, porque todos sabían que ellos habían pecado de una u otra forma.

Bueno, resulta que un domingo, un padre y su pequeño hijo, ya saliendo de la Iglesia estaban caminando rumbo a tomar su auto de regreso a casa. Ese día el niño había escuchado esa historia de Jesús y la mujer adultera.

El niño caminaba muy pensativo y dijo: "Papa, hoy aprendí una lección para mi vida, y desde hoy, no voy a pecar nunca mas".

El padre muy alegre pensando en lo bueno que pudo ser la clase bíblica, sonrio con alegría.

Y luego el niño dijo al papá muy convencido, cierto que desde ahora que ya no peco, ¿puedo tirar piedras?. Pues Jesús dijo, "el que esté libre de pecado, que tire la primera piedra."

Que puede usted notar ahí?. El niño tenia una motivación equivocada para no volver a pecar!!

En otra ocasión, el padre de aquel niño paso por una tienda de juguetes y se detuvo a mirar los trencitos eléctricos, que corrían por sus rieles, a lo largo de una ciudad en miniatura. El trencito sibaba, echaba humo e incluso recogía y depositaba barriles de carga. De hecho hacia todo igual a lo que hacia un tren normal. Después de quedarse mucho rato allí embelesado se acercó al vendedor, y le dijo, sabe que, quiero llevar uno. Por favor y me lo envuelve

El vendedor quien conocía a aquel hombre y su familia, respondió : Por

supuesto, estoy seguro que a su pequeño hijo varón le va a gustar el tren. El hombre lo miro pensando y dijo: Tiene razón. Empaqueme dos trenes.

Que puede usted notar ahí?. Aquel vendedor, pudo darse cuenta que ese padre tenía una motivación equivocada respecto a lo que El creía. ¡Su motivación era divertirse El mismo!

Asi ocurre en muchas situaciones de la vida. Cada persona se mueve, planea, y sueña con motivos muy diferentes. Y en la vida cristiana pasa igual, como en el caso de aquel niño, porque muchas veces nuestros sueños y visiones no se alinean con los sueños de Dios, por una simple razón: Y esta es: Que buscamos ALCANZAR Nuestros Sueños Con Una **MOTIVACION EQUIVOCADA**.

El Señor nos quiere decir hoy lo siguiente respecto a tus peticiones y sueños:

"Hijo, hija: Sí. Yo si yo quiero que alcances Tus sueños, que cumplas el propósito de tu existencia, pero noto que vienes a mi, con un CORAZON desviado de la MOTIVACION QUE YO espero de ti"

Al sentir este mensaje de Dios, El me hizo entender porqué hay cosas que tú y yo no hemos podido lograr.

Esto me hizo examinar "El Motor Correcto De Mis Motivaciones".

MOTIVACION.

Dile al del lado: Todo lo que tu haces esta gobernado por tus motivaciones.

Las intensiones del corazón son la fuente de motivación de todo ser humano.

DESARROLLO:

Vayamos a una lectura en Santiago 4:3:

"Y cuando piden, no reciben porque piden con malas intenciones, para satisfacer sus propias pasiones."

No hay nada que se pueda escapar al conocimiento de Dios. A El no lo podemos engañar. Talves podrás engañar a aquella mujer que quieres conquistar, con toda clase de mentiras (te daré el cielo y las estrellas. O de aquel hombre casado que le dice a la muchacha> Soy soltero). Pero a Dios no lo podrás engañar.

Y es que cuando vemos las noticias de las cosas que suceden en la ciudad, el país, y en todas partes del mundo, algunas buenas como las grandes hazañas, o lo grandes inventos. Pasando por la aviación, el automóvil, el teléfono, la TV, la bombilla eléctrica, el computador, el internet, los teléfonos inteligentes (Smart pones), o cosas muy malas como el deseo de dominar el mundo a costa de millones de vidas como el sueño de Hitler en la segunda guerra mundial, llegamos asombrados a preguntarnos ¡wow! Cómo fueron capaces de hacer algo asi?, Y decimos dentro de nosotros: "!Yo Ni en sueños hubiera logrado algo como eso!"

Toda persona que depende de Dios y está motivada con los motivos correctos, logra grandes cosas que agradan a Dios. Porque en el momento en que tenemos los motivos correctos, Dios comienza a respaldarnos.

Del mismo modo la gente con motivos equivocados logra grandes cosas inspirados por las tinieblas para lograr grandes maldades. Como el caso del hecho siniestro de las Torres Gemelas en NY el 11 de Sept de 2001.

¿Antes de Continuar definamos que es Motivación? Veamos lo que dice el Diccionario:

- "La palabra motivación deriva del latín motivus o motus, que significa 'causa del movimiento'. La motivación puede definirse como «el señalamiento o énfasis que se descubre en una persona hacia un determinado medio de satisfacer una necesidad, creando o aumentando con ello el impulso necesario para que ponga en obra ese medio o esa acción, o bien para que deje de hacerlo». Otros autores definen la motivación como «la raíz dinámica del comportamiento»; es decir, «los factores o determinantes internos que incitan a una acción». La motivación es un estado interno que activa, dirige y mantiene la conducta.
- "Los factores que ocasionan, canalizan y sustentan la conducta humana en un sentido particular y comprometido".

• "Término genérico que se aplica a una amplia serie de impulsos, deseos, necesidades, anhelos, y fuerzas similares.". Misma raiz latina de MOTOR.

Desde un punto de vista espiritual y bíblico no encontramos la palabra Motivacion como tal, pero si un sinónimo de ella y es PASION. podriamos decir que la principal **MOTIVACION** del hombre han sido, son y serán sus **PASIONES**.

Que es una **PASION?.** Una pasion es una <u>emoción</u> definida como un <u>sentimiento</u> muy fuerte hacia una persona, tema, idea u objeto.

Vaya conmigo a

Santiago 4:1 ¿De dónde surgen las guerras y los conflictos entre ustedes? ¿No es precisamente de las **PASIONES** que luchan dentro de ustedes mismos?*

Es decir que todo lo que pasa a nuestro alrededor está MOTIVADO por Las PASIONES. Ya sea Pasiones de AMOR, o pasiones de ODIO, o pasiones diversas. Ejemplo: la gente que es apasionada por el futbol. O apasionada por viajar, o apasionada por la música. O apasionada por la riqueza y el poder. El nacionalismo nos lleva a ser radicales y ser capaces de salir a las calles y protestar o ir a la guerra. El cuidado por el necesitado (huerfano, extranjero o viuda), el cuidado por la naturaleza, y los animales y toda las cosas buenas que se generan por esas motivaciones correctas.

En el caso de las pasiones de amor, vemos que son las que nos **MOTIVAN** a anehlar casarnos, tener hijos, amarlos protegerlos.

Las pasiones desordenadas mueven fuertemente también a la humanidad (vicios, ataduras): sexo, alcohol, drogas, dinero. Todas muy ligadas a lo que se conoce como el fruto de la carne (lo pecaminoso) que se contrapone con los del Espíritu:

Gálatas 5:19 Las obras de la naturaleza pecaminosa se conocen bien: inmoralidad sexual, impureza y libertinaje; 20 idolatría y brujería; odio, discordia, celos, arrebatos de ira, rivalidades, disensiones, sectarismos 21 y envidia; borracheras, orgías, y otras cosas parecidas. Les advierto ahora, como antes lo hice, que los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios.

Las pasiones de odio, nos **MOTIVAN** a las guerras, los pleitos, las envidias.

Los deseos de fama, y fortuna, o el deseo de ser admirados por nuestros talentos, belleza etc, corrompen nuestras motivaciones y nos conducen a la perdición. Por eso Pablo le advierte al joven Timoteo:

2ª Timoteo 2:22 Huye de las malas **PASIONES** de la juventud, y esmérate en seguir la justicia, la fe, el amor y la paz, junto con los que invocan al Señor con un corazón limpio.

Pero si tu ya eres de Cristo, Si tu ya has sido redimido por la sangre de Cristo. Si ya tienes abierto los ojos espirituales, sabes ya lo peligroso que es darle rienda suelta a nuestras pasiones y deseos. Es una esclavitud que es aprovechada por el enemigo para corrompernos y hacer caer aun a los escogidos. Por eso, hay tanto líder cristiano que ha caído. Por no poner atención y cuidar sus pasiones.

Que tenemos que hacer?. Seguir la instrucción de Pablo allí mismo en Gálatas:

Gálatas 5:24 Los que son de Cristo Jesús han crucificado la naturaleza pecaminosa, con sus pasiones y deseos.

Ahora, Hasta donde puede llegar alguien motivado O APASIONADO por algo?

Dejar la familia, ganar una medalla, batir un récord, comprar, robar, asesinar, etc. No alcanzamos a vislumbrar de cuantas cosas buenas y malas puede ser capaz el ser humano con una motivación que carcome sus huesos.

El mundo esta dirigido por personas que tienen un objetivo, o un sueño que los apasiona. De hecho debemos recordar que una de las definiciones de **líder es**: una persona **fuertemente MOTIVADA**. Eso es un líder. Esta convencido de algo que quiere lograr y por eso con su discurso y enseñanzas, busca llevar a la gente a lograr el objetivo que quiere lograr. Los políticos populistas son un claro ejemplo de gente apasionada y ambiciosa de llegar al poder de un país. Esa es la motivación que los mueve a hacer lo hace y dice.

La biblia nos presenta un caso de una persona con la motivación equivocada. Y esto lo vemos en Hechos 8:18 en adelante.

Allí se narra que el caso de un hombre (Simón), que era conocido como el mago

Simón, quien vió a los discípulos hacer milagros sorprendentes. Algo que sobrepasó en gran manera lo que hacía. Hasta ese momento este mago sorprendía a toda su audiencia con su destreza en la magia. Dice allí que la gente decía de El:

Hechos 8:10 "¡Este hombre es al que llaman el Gran Poder de Dios!" 11 Lo seguían porque por mucho tiempo los había tenido deslumbrados con sus artes mágicas.

Y a quien no sorprende ver a un mago meter una paloma meterse dentro de un sombrero y luego desaparecer. O transformar un billete de 1 dólar en uno de 100!. Wow!. Usted inmediatamente piensa: Wow tengo 10 billetes de un dólar en mi bolsillo. Puedo transformarlos en 1000!. Así talves era este mago Simón. Ganaba mucho dinero haciendo este tipo de espectáculos.

Pero éste mago al ver a los discípulos hacer milagros de sanidad fuera de lo común (levantar paralíticos, dar vista a los ciegos, y ver como su publico empezó a irse tras los discípulos. Incluso se hizo bautizar en agua y los seguía. Y talves por celos o envidia o al ver amenazado su negocio. penso: "Yo quiero tener esa clase de magia". Porque El notada que cuando los discípulos imponían manos, la gente recibía el Espíritu Santo, y había escuchado que el secreto de su poder era tener al Espíritu Santo. Por eso se atrevió a ofrecer dinero para obtenerlo. Leamos:

Hechos 8:18 Al ver Simón que mediante la imposición de las manos de los apóstoles se daba el Espíritu Santo, les ofreció dinero 19 y les pidió: --Denme también a mí ese poder, para que todos a quienes yo les imponga las manos reciban el Espíritu Santo.

¿cuánto quieres que te pague por ese poder? ¿Seria malo Tener esa unción de los discipulos? No, lo que es malo es para lo que se quiere y cómo se quiere obtener.

Y que fue lo que inmediatamente le respondieron los discípulos?.

Hechos 8:20 --¡Que tu dinero perezca contigo --le contestó Pedro--, porque intentaste comprar el don de Dios con dinero! 21 No tienes arte ni parte en este asunto, porque no eres íntegro delante de Dios. 22 Por eso, arrepiéntete de tu maldad y ruega al Señor. Tal vez te perdone el haber tenido esa mala intención. 23 Veo que vas camino a la amargura y a la esclavitud del pecado.

Aquí vemos que los discípulos de Jesús, rápidamente descubrieron la intención del corazón de Simón. Quiso comprar con dinero un don que fue dado para hacer el bien

a la gente. Para sanar, para restaurar, para salvar de la opresión de las tinieblas. No para hacer espectáculos. Ni para ser el centro de atracción o admiración. Ni mucho menos para explotar a la gente y sacarles su dinero. Simón quiso obtener el don del Espíritu Santo con la motivación equivocada.

Y que le dicen los discípulos?.

Hechos 8:20 --¡Que tu dinero perezca porque no eres íntegro delante de Dios. ²² Por eso, arrepiéntete de tu maldad y ruega al Señor. Tal vez te perdone el haber tenido esa mala intención.

Habrá algo que así como Simón le estamos pidiendo a Dios y que en el fondo sabemos que es para intereses egoístas?.

En este ejemplo del mago Simón, que quedó escrito para nuestro auto examen, aprendemos que nuestros motivos van a definir los motivos de Dios para bendecirnos o detener la bendición.

Cuando Dios puso al Rey Salomón a gobernar la nación de Israel, le preguntó: ¿Qué quieres que te dé? Y Salomón dijo: Dame Sabiduría. Y Dios se lo concedió porque El tenía los motivos correctos. Porque El quería ser sabio para gobernar bien aquella nación de Israel.

Cuanto le hemos pedido a Dios sabiduría a Dios antes de casarnos, antes de tener un hijo, antes de conseguir un empleo, o montar una empresa?. U ofrecernos para prestar un servicio en la congregación?.

Talves ya te has dado cuenta que no has obtenido esto o aquello porque ya sabes que no tuviste la motivación correcta.

Y es aquí cuando podríamos aplicarnos la exhortación de los discípulos de Jesus a Simon el mago:" arrepiéntete de tu maldad y ruega al Señor. Tal vez te perdone el haber tenido esa mala intención".

Cual fue la respuesta de Simón el mago?

Hechos 8:24 --Rueguen al Señor por mí --respondió Simón--, para que no me suceda nada de lo que han dicho.

Dios quiere que le pidamos perdón por no tener los motivos correctos. Y debemos hacerlo rápido porque las malas intenciones nos pueden hacer perecer. Nos pueden

llevar a la muerte antes de tiempo. Podemos perder cualquier emprendimiento. Las malas motivaciones maldicen la obra de nuestras manos!. El corazón es muy peligroso e y engañoso.

Por eso dice el profeta Jeremías en:

Jeremías 17:9 Nada hay tan engañoso como el corazón. No tiene remedio. ¿Quién puede comprenderlo? 10 "Yo, el Señor, sondeo el corazón y examino los pensamientos, para darle a cada uno según sus acciones y según el fruto de sus obras."

MOTIVACION DE UN HIJO DE DIOS:

Despues de todo esta serie de aspectos con respecto a la **motivacion**, enfocandonos en nuestra vida como **hijos de Dios**, tengo tres preguntas que hacerles, y no quiero que las tomemos superficialmente, ahi van:

1.- Que nos MOTIVO a venir a la Iglesia?

Lo podemos recordar:

- Una crisis económica.
- Una crisis sentimental.
- Una crisis emocional.
- Una enfermedad.
- El miedo.
- Lástima (al ver a Jesus sufrir en una pelicula de semana santa).
- Encontrarse con los amigos
- Algún impulso de no quedarse solo en casa.
- La música en la Iglesia.
- El Tema que se va a tratar?
- A dar una limosna?
- Orar a Dios y darle gracias por su santa devocion a EI?

3. Que nos MOTIVA a servir en la Iglesia?

Por la gracia del Señor, a muchos de nosotros se nos ha dado el privilegio de desarrollar algún ministerio. No digo que otros no tengan ministerios, solo que no todos buscan o tienen la oportunidad de desarrollarlo.

Para quienes tenemos este privilegio, viene entonces esa pregunta, ¿Que nos MOTIVA a servir a Dios?

Creo que allá en nuestra mente, ya nos estamos respondiendo: "El Señor Jesús, es obvio!"

Obvio?, lo dudo. Considero que en este aspecto, también existe en muchos de nosotros unas motivaciones muy internas, que tratamos de disimular, o no somos conscientes de ellas.

Discúlpenme si toco algún nervio por ahi, pero estoy seguro que al escarbar un poquito en nuestro interior, encontraremos que algunas de nuestras REALES motivaciones para servirle son:

- La necesidad de aceptación (superar el complejo social, pues si no tuviéramos este ministerio, nadie sabría de nosotros)
- La necesidad de sentirnos útiles (superar el "usted no sirve para nada" de la infancia).
- Ansias de Poder (es satisfactorio para muchos, sentir que se tiene el control).
- Anhelo de Fama (sentirse admirado es una de las grandes debilidades humanas).
- Amor por las almas (acaso debe ser ésta, la motivación máxima para servir a Dios?)

Si alguien te pregunta ¿por qué eres pastor? ó ¿por qué sirves a Dios en X o Y ministerio? ¿qué le responderías? "Pues lógico hermano, porque el Señor me llamó." Hummmm, el Señor llama a muchos,

¿por qué TU dijiste que sí?

Por eso es bueno, es saludable, que cada día no solamente preguntarnos nosotros mismos, sino pedirle al Señor tal como lo hiciera David

Salmos 139:23 Examíname, oh Dios, y sondea mi corazón; ponme a prueba y sondea mis pensamientos.

Revisemos de nuevo las motivaciones de la lista anterior, ¿seguro que ninguna de ellas nos ha dado un empujoncito para servirle "mejor" al Maestro? Bueno, me imagino que se estarán preguntando:

AHORA: ¿COMO SABEMOS QUE LA MOTIVACION NUESTRA ES CORRECTA?

Veamos lo que nos dice Pablo acerca de la motivación correcta:

Flp 3:13 Hermanos, no pienso que yo mismo lo haya logrado ya. Más bien, una cosa hago: olvidando lo que queda atrás

y esforzándome por alcanzar lo que está delante, [- dejando esas motivaciones carnales -], 14 sigo avanzando hacia la meta [- con la motivación correcta, enfocado en lo que es real y perdurable -], para ganar el premio que Dios ofrece mediante su llamamiento celestial en Cristo Jesús.

Flp 3:15 Así que, ¡escuchen los perfectos! Todos debemos* tener este modo de pensar. Y si en algo piensan de forma diferente, Dios les hará ver esto también.

¿Las vieron?, unas nuevas motivaciones, muy diferentes a las comunes de este mundo: salir adelante, ganar dinero, encontrar esposa(o), ser "exitoso". Nada de eso, Pablo fue mas allá de lo que va el común de la gente, Pablo encontró las motivaciones mas sublimes y bien direccionadas.

¿Serán estas motivaciones que impulsaban a Pablo, las NUESTRAS también?

Y Finalmente:

Que nos dice el Señor Jesucristo de cual debe ser la máxima motivación.

Leamos lo que dijo allá en

Marcos 12:30 Ama al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma, con toda tu mente y con todas tus fuerzas.'* 31 El segundo es: Áma a tu prójimo como a ti mismo.'* No hay otro mandamiento más importante que éstos.

Algo que he aprendido al estudiar la Biblia, es que los mandamientos de Dios, reflejan el corazón de Dios, su carácter, nos muestran su deseo, su anhelo.

Dice la Biblia que de la abundancia del corazón habla la boca. Reconocemos la motivación correcta de un cristiano al servir a Dios cuando escuchamos o leemos lo que tiene que decir.

Cristo dio el ejemplo de tener el motivo correcto: **amor a Dios y a su prójimo**. Este debe ser el motor que nos impulse a alabar a Dios y hacer su voluntad; además debe también impulsarnos a respetar la dignidad ajena, sea que conozcan o no de Dios.

Y Pablo, tenía su corazón alineado con el de Dios en este sentido (recordemos lo que dijo al hacer un balance de su vida y sus anhelos. Dice:

Filipenses 3:8 Así es, todo lo demás no vale nada cuando se le compara con el infinito valor de conocer a Cristo Jesús, mi Señor. Por amor a él, he desechado todo lo demás y lo considero basura a fin de ganar a Cristo (NTV)

Filipenses 3:7 "Pero, gracias a lo que Cristo hizo por mí, ahora pienso que no vale la pena lo que antes consideré de valor". TLA

Todas las motivaciones e impulsos mencionados en Filipenses 3, y presentadas por Cristo, quedan aquí resumidas. **EL AMOR A DIOS!**Oh Si!!,

- ¡Que sea eso lo que nos mueva! SIIIIIIIIIIIII !!!!
- ¡Que sea el amor a Él lo que nos LLEVE a serles fieles!
- ¡Que sea el amor a Él lo que nos MOTIVE a buscarlo!
- ¡Que sea el amor a Él lo que nos MUEVA a servirle!

Con razón demanda nuestro Dios (o acaso será un ruego?):

Proverbios 23:26 Oh, hijo mío, dame tu corazón; que tus ojos se deleiten en seguir mis caminos.

Y dice de nuevo en:

Cantares 8:6Grábame como un sello sobre tu *corazón; llévame como una marca sobre tu brazo. Fuerte es el amor, como la muerte...

Los grandes personajes de la humanidad enviados por Dios, siempre mantuvieron los motivos correctos, y el principal de ellos fue Jesucristo, quien se sostuvo en sus motivaciones de venir a salvarnos a pesar de la adversidad.

Conocemos de parejas que cuando han revisado su relación, se dan cuenta que perdieron las razones principales que los unió. Había tanto romance, pero lo perdieron. Estamos donde estamos porque los motivos nos llevaron hasta allí, y hemos dejado de recibir tanto porque los motivos cambiaron de acuerdo a las circunstancias.

Pidámosle hoy a Dios que cambie nuestro corazón. Hay gente que deja de ir a la iglesia, deja de servir a Dios, porque su motivación ha cambiado. Su prioridad es el dinero, o las comodidades. Y no estoy hablando de alguien en particular. Estoy hablando en términos generales de cualquiera de nosotros.

Hemos conocido parejas que se casaron con la motivación equivocada, y no permanecieron. Pero he visto parejas recuperar sus motivos y ser los más felices de la tierra. El Señor Jesús se hizo presente aquí en la tierra para darte vida eterna, para perdonar tus pecados, y para que el día que dejes de existir en ésta tierra, tu alma llegue a la presencia de Dios.

Han escuchado alguna vez, aquello de que "la gente hace locuras y proezas por amor"?

Bueno, antes de terminar, quisiera mencionar algunas de esas grandes proezas mencionadas **EN LA BIBLIA**:

- Jacob trabajó 7 años, POR AMOR, pera poder casarse con Raquel (<u>Génesis</u> 29:20) y aunque fue defraudado, le toco trabajar otros 7 y le pareció poco tiempo porque la amaba(<u>Génesis</u> 29:27)
- Rizpa, peleó por los cuerpos muertos de sus hijos contra las aves del cielo y las fieras del campo estando despierta durante la noche, por AMOR. <u>2 Samuel</u> 21:10
- El Rey Asuero cambio un decreto del reino y salvo a todo un pueblo en el último momento, POR AMOR. **Ester 8:10**
- Salomón escribió el Cantar de los Cantares, una de las grandes piezas de la poesía universal, POR AMOR. Y
- El mas grande de todos: El Amor de Dios por la humanidad fue tan grande que envió a su hijo amado a morir en la cruz por nosotros (Juan 3:16)
- Pero lo cierto es que ALGO MOTIVO SUFICIENTEMENTE A ESAS PERSONAS PARA HACERLO. Porque TODO EL MUNDO SE MUEVE POR UNA

CONCLUSION:

- Este mensaje de hoy nos invita a reflexionar nuestro interior.
- Debemos dejar que el Espíritu Santo escudriñe lo más profundo de nuestro ser para revisar la motivación que nos impulsa a alcanzar la visión y los sueños,
- Desde hoy, debemos darnos cuenta pidamos algo a Dios, hay que hacerlo alineados al corazón de Dios, que es el amor..
- Teniendo el orden correcto, Dios nos hará entender porque y para que eres padre o madre y sabremos con claridad el motivo correcto por el cual hacemos cada cosa en la vida para alcanzar las metas; Los motivos correctos por los cuales compramos una casa o aquel carro. O el motivo que nos lleva a usar nuestros talentos en la congregación.
- Y que el motor principal de nuestras motivaciones depende o desemboca en el Amor a Dios y a nuestros semejantes.

TIEMPO DE REFLEXIÓN Y ORACIÓN

- Pida a Dios, así como el Salmista, que él examine su corazón Salmos 139:23-24.
- Cuál es la motivación que inspira alcanzar tus sueños en la vida?.
- Has examinado a profundidad tus motivaciones en cada cosa que haces cada día?.
- En el trabajo, en la escuela, en tus anhelos y peticiones al Señor.
- ¿Cuáles son tus motivos verdaderos para trabajar venir a la Iglesia o para servirle?
- ¿Estás seguro que Dios te ha llamado a esta obra? ¿Sientes que tienes todavía motivos egoístas?.
- Confiésale al Señor los motivos egoístas que encuentres, y pídele que El te cambie. Que te llene de Su amor y pasión por El.
- Si no estás seguro de tu llamado, pídele a El la confirmación. El conoce tu corazón y hoy te tiene aquí para alinearlo con El.
- Recuerda siempre esto: Que el motor de tus motivaciones debe ser el Amor. El amor a Dios y Señor Jesucristo y el amor por la gente. Un amor desinteresado. Un amor genuino como dice 1ª Corintios 13. Un amor que no busca lo suyo, que no guarda rencor. Que no se irrita fácilmente. Que no guarda envidia. Que se goza de la justicia. Que se goza de ver a tus semejantes en progreso. Que

si aquel compra una nueva casa o un nuevo carro: felicítalo!. Que si tiene una necesidad: ayúdalo: Y sobre todo: que ese amor se refleje en poder cumplir el propósito de tu existencia: Que la Luz de Cristo brille en ti para que el mundo de tinieblas conozca a Jesucristo el Salvador. Amen!. Que el amor a Jesucristo sea el motivo sea MOTOR correcto de nuestras motivaciones!

Acompáñeme en este canto:

El Motivo de Mi Canción: https://youtu.be/Dim9Hla9CWc

Guitarra: https://youtu.be/2CC2j4Cz0h0

ORACION:

Amado Padre, En este día te pido perdón por mis pecados, y mis falsas motivaciones. Te pido perdón. Creo y confieso que eres mi Señor y Salvador y quiero servirte y amarte como tu me has amado. Quiero ir al cielo, quiero la eternidad. Te entrego mi alma, mi corazón, haz de mí la persona que quieres que sea. Hoy decido servirte a ti y a mis semejantes por AMOR. Quiero que ese sea el MOTOR principal de mis motivaciones cada día. Quiero estar lleno de amor por ti y por tu obra de expansión del reino en agradecimiento. Quiero que todos mis sueños y deseos tengan la motivación correcta para alcanzar tu aprobación. En Jesucristo El Señor, Amen.